

圧送最大手 ヤマコソ佐藤社長に聞く



「シン・ゴジラ」にも登場した38mブームのポンプ車



――まずは、昨年を振り返ってください。
「首都圏では昨年、東京オリンピック・パラリンピック関連工事が本格化すると期待していたが、建設・生コン業界同様、当社も不発だった。さらに、オリンピック関連以外でも建築工事で鉄骨(S)造への設計変更が相次いだほか、受注した工事の着工控えなど様々

今年はコンクリート圧送工事も活況となりそうだ。首都圏では東京オリンピック・パラリンピック関連工事のほか、複数の大型プロジェクトが動き出す見込みとなつて。東北でも引き続き東日本大震災復興工事、山形県内も複数のプロジェクト工事の計画がある。国内最大手の圧送業者、ヤマコソ(山形市)の佐藤隆彦社長に事業の近況と今後の展望を聞いた。同社のコンクリートポンプ車は昨年公開された映画『シン・ゴジラ』に登場し、ポンプ車両の認知度向上にも一役買っている。

な要因で仕事が停滞してしまうか。当社も例外なく影響を受けた

「東日本大震災の復興工事は15年度がピークだった。今は三陸や東京オリンピック関連工事が様々なプロジェクトで生じる」と期待が高い。

「今年は間違いない東京オリンピック関連工事がスタートする」としている

「三陸では石巻から気仙沼にかけての南三陸エリアで関連工事が続いている。当社も一年遅れた定の仕事量を確保して

待できなかった。県内の

「また、現場で独立支

れながら、賃賭地区では柱にアームを取り付け、アームワークで生じる」と共同で発表した。圧送前後の品質

変化や管内圧力、輸送管の摩耗などを関心が高い

「映画制作会社から一年、話をいたなぎ、当社も面協力した。どのシーンで用いるかは知られなかつたが、重要なシーンでの活躍に非常に満足している。映画を見た方は建設業界と関係ない方が多いが、ポンプ車という車両を認知していただいた。昨年10月に山形市の映画館で上映した際にポンプ車を展示了ところ、山形県内だけでなく、山形県外からわざわざ見に来られた方もいた。その点でも協力した甲斐があった。興業収入が高いためコスト高

い分野の研究を進めていきたい

――昨年は御社に

「去年は『シン・ゴジラ』でポンプ車の認知度も上がりまし

た。『シン・ゴジラ』でポンプ車が登場したことでも良かったが、山形市で産業経済の向上に功績があつた個人、団体をたたえる『三浦記念賞』を当社が団体で受賞した。コ

ンクリート圧送業者と

して50年間の取り組みと、圧送も含めた幅広い事業が評価されたよ

うだ。山形市民として

三浦記念賞を受賞できることは誇りに思つ

「当社は圧送業以外

に太陽光発電事業や配水管のライニングなども手掛けている。太陽光発電はこれまで小規模だったが、今年6月には青森県八戸市で約5000kW出力の発電事業は圧送、設備に続く第三の柱に育

たい

五輪工事本格化へ

老朽車の人替え進める

――まず、昨年を振り

返してください。

「首都圏では昨年、東

京オリンピック・パラ

リンピック関連工事が

本格化すると期待して

いたが、建設・生コン

業界同様、当社も不発

だった。さらに、オリ

ンピック関連以外でも

――東日本大震災復

興工事以外は。

「全体的に発注量が減っている。しかし、

山形県内は震災以降低

調だったが、今年は期

――東北地方はどう

な要因で仕事が停滞

してしまうか。

当社も例外なく影

響を受けた

「新国立競技場は

昨年末に着工し、今年

は様々なプロジェクト

物件工事がスタートす

るとの期待が高い。

「今年は間違いない東

京オリンピック・パラ

リンピック関連工事が

本格化すると期待して

いたが、建設・生コン

業界同様、当社も不発

だった。さらに、オリ

ンピック関連以外でも

建築工事で鉄骨(S)

造への設計変更が相次

いだほか、受注した工

事の着工控えなど様々

込みだ。当社の首都圏の拠点の関東支店(さいたま市)と酒井営業所(千葉県船橋市)は都内を中心に行なっている

――東日本大震災復

興工事以外は。

「全体的に発注量が減っている。しかし、

山形県内は震災以降低

調だったが、今年は期

――東日本大震災復

興工事以外は。

「全体的に発注量が

減っている。しかし、

山形県内は震災以降低

調だったが、今年は期

――東日本大震災復

興工事以外は。

「全体的に発注量が

減っている。しかし、